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�　７月１５日文化センターに於いてＪＣの５０周

年記念式典が開催され、クラブを代表して出

席して参りました。

�　新会員入会承認の件で串橋信幸君の会員選

挙の結果、１人の反対者もおりませんでした

ので本日の臨時理事会で入会を承認致しまし

た。所属委員会は親睦活動委員会です。なお

入会式を７月２６日３クラブ合同ガバナー公式

訪問例会にて行い、ガバナーより直接バッジ

を付けて頂きます。新会員紹介は増強委員長

の西谷英樹会員にお願いします。

�　次週７月２６日は３クラブ合同ガバナー公式

訪問で、会長幹事懇談会、クラブ協議会、３

クラブ合同夜間例会となります。時間は２時

から５時会長幹事懇談会（１クラブ１時間）、

５時から６時クラブ協議会となります。クラ

ブ協議会には各委員長さんが必ず出席お願い

します。どうしても出席出来ない時は、副委

員長の出席をお願いします。

�　１０月１４日に札幌で開催される地区大会の登

録を本日より出席委員会が受付をしています

ので、多くの登録をお願いします。

１）　第２６回創始者杯留萌市ゲートボール大会

の案内を受領しました。日時は７月２７日９時

市民ゲートボール場です。

２）　地区社会奉仕委員会より「意見交換会」

開催の案内を受領しました。８月１９日滝川総

合福祉センターにて午後２時です。

３）　次週例会は３クラブ合同の夜間例会で、
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午後６時３０分富丸です。お間違えないように。

４）　先週の例会で皆様にご協力戴いた、薬物

乱用防止の募金２３，７１３円を留萌社会保険事務

所を通じ、北海道薬物乱用防止指導員留萌地

区協議会にお渡し致しました。

５）　ガバナー事務所よりメールにて、地区青

少年交換委員会の派遣生募集の案内が届きま

したので、回覧いたします。

�������　　　　　　　　　明澤委員長

　７月２６日の例会は３クラブ合同例会で、場所

は漁師の店富丸です。スケジュールとしては６

時３０分点鐘、留萌、羽幌、小平の順に例会を行

い、６時５０分にガバナーのお話を頂きます。７

時５分に宴会に入り、８時４０分終了予定です。

親睦委員会にて企画を考えておりますので、多

くの会員の参加をお願いします。

��������������　　清水委員長

　皆様にＦＡＸにてお願いしておりますあんど

んの参加ですが、只今２４名の出席確認が来てい

ます。ただこの人数ですと北洋の坂は下って登

れません。まだ返事の出してない会員は出来る

だけ出席して頂きたいと思います。本日例会終

了後、あんどんの発電機の取り付けをおこない

ます。会員の皆様のお手伝いをお願いします。

また、例年行っております安全祈願祭ですが、

今年はガバナー公式訪問３クラブ合同例会と重

なってしまいましたので中止といたします。

　それと皆様にＦＡＸにてお知らせ致しました

が、７月２７日に留萌商工会議所交通安全総決起

大会並びに市中パレードが開催されます。午後

４時留萌小学校グランドです。多くの会員の参

加をお願いします。

�����　　　　　　　　　森（幹）副委員長

　地区大会登録のお願いです。１０月１４日（土）に

札幌において２５１０地区の地区大会が開催されま

す。札幌市民会館とホテルライフォートで行わ

れます。本日の例会より８月９日の夜間例会ま

で登録の受付を致します。多くの会員の参加登

録をお願いします。

�����　　　　　　　　　　　高田委員長

２００６年国際協議会講演　１

率先しよう

　　　　　　　　ウィリアム（ビル）Ｂ．ボイド

　　　　　　　　　　　　 ＲＩ会長エレクト

　ロータリーに関する読み物の中で、私が座右

に置いている一冊があります。それは、近頃、

手に入りにくくなった貴重なものです。「ロー

タリー・モザイク」という題名のこの本は、私

と同郷のニュージーランドご出身のハロルド・

トーマス元ＲＩ会長によって書かれました。

　今日この場で皆さんにどんなお話をしたらよ

いものかと思案していた時、私は本書を手に取

りました。ハロルドは、１９５９年にニューヨーク

のレークプラシッドで自らが主催した国際協議

会について書いています。その協議会において、

彼は彼のチームとなる地区ガバナーに向けて、

次のように語りかけています。「方法と技術と

手続きがなければ、私たちは、国際ロータリー

のような組織はもちろんのこと、一ロータ

リー・クラブさえも運営することはできません。

だとすれば、そのような機構を用いるからには、

最高のものを備えなければなりません。しかし、

ここで銘記しておかなければならないのは、機

構は目的ではなく、あくまで目的達成のための

手段に過ぎないということです。目指すところ

はより良きロータリーとより良きロータリアン

にほかなりません」このお話から半世紀近くの

年月が流れた現在も、目的は変わらず、より良

きロータリーとより良きロータリアンです。

　皆さんがここにこうして集まっておられるの

も、ロータリーが好きだから、ロータリーの繁

栄を望んでいるからに違いありません。皆さん

はロータリーのリーダーであり、ロータリーの

リーダーであることの意味をご存知のことと思
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います。

　ロータリーのリーダーであることの意味とは、

クラブとロータリアンを優先することです。そ

れはまた、ロータリーにおいては、他の会員よ

り偉い会員はただ一人として存在しないという

ことを、肝に銘じておくこととも言えるでしょ

う。他より重要な責務に携わる会員はいますが、

他より重要な会員はいません。一人一人のクラ

ブ会員、クラブ会長、地区ガバナー、理事、そ

してＲＩ会長は、みな等しくロータリーの一部

であり、ロータリーの将来の一部なのです。

（田中毅ＰＤＧ作「ロータリーの源流」より引用）

・・国際奉仕委員長に就任しました　　松田会員

・・留萌神社大祭無事終了　ＤＶＤ頂きました

　　澤田会員

・・ロータリーゴルフコンペ準優勝しました

　西谷（英）会員

・・ゴルフで１位になりました　ＤＶＤ頂きまし

た　　　　　　　　　　　　　　　中川会長

・・歓迎会と励ます会の最後の締めをさせて頂き

ました　ＤＶＤを頂きました　　　齋藤会員

・・会報サイズＢ５なのに計画書と委員長挨拶に

て２回も間違えました　Ｂ５が正しいサイズ

です　　　　　　　　　　　　　　田中会員

・・河部会員よりＤＶＤを頂きました

　宮井、坂井、鈴木、立山、原田、遠藤

　二ノ宮、佐藤（喜）、西谷（英）、明澤

　西田、深瀬、武井、平間各会員

　前　回　　２４７，０００円

　今　回　　 ３２，０００円

　累　計　　２７９，０００円

「地上波デジタル放送開始について」

　　　　　　ＮＨＫ旭川放送局視聴者技術

　副部長　角　　弘樹 様

　本日はお招きを頂きまして

ありがとうございます。日頃

ＮＨＫの放送事業を進めるに

あたって、格別のご協力をい

ただき重ねてお礼を申し上げ

ます。

　ＮＨＫ旭川放送局は「道北の応援団」として、

上川、留萌、宗谷の３支庁と深川をはじめとす

る空知支庁の一部で、ニュース、生活情報など

を日々発信しています。まずはＮＨＫ旭川を紹

介するＶＴＲをご覧下さい。

　このＶＴＲは先月末に出来たばかりです。皆

さんの記憶に残っているものはありましたで

しょうか。雪上車により中継局を保守している

映像もありましたが、この様に放送安定確保の

ため、地道な業務を行っていることもおわかり

頂けたと思います。

　さて現在、放送はデジタル化という大きな潮

流の中にあります。道内の地上デジタル放送は

去る６月１日の札幌地区開局を皮切りに、旭川

（２００７年開始予定）や留萌（２００８年開始予定）

など各地での放送開始に向けて、準備を進めて

いるところです。そして２０１１年にはすべてのア

ナグロ放送が終了し、デジタル放送に移行する

予定です。

　ではなぜ、放送はデジタル化するのでしょう

か？

　それは第１が放送サービスの高度化です。デ

ジタル化によって、地上放送でもハイビジョン

が放送出来るようになりました。また、データ

放送により、いつでもニュースや天気が見られ

ます。携帯電話などで受信出来るワンセグ放送

も大きな魅力の一つです。

　第２に電波の有効活用が挙げられます。普段

はあまり意識することはありませんが、電波は

放送以外でも携帯電話や通信など幅広く使われ

ている「限りある資源」です。今後さらなる情
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報社会を構築するために、新しい周波数帯が必

要となっています。そのため電波が有効活用で

きるデジタル放送への移行が全世界で進んでい

ます。

　この他デジタル放送が普及することにより、

受信機、放送設備だけでも４０兆円関連産業を含

めると約２００兆円にも達するとの推計があるな

ど、大きな経済効果が期待されています。

　次に、地上デジタル放送を受信する方法につ

いて説明いたします。　

　ＮＨＫには「地上デジタル放送は今のテレビ

でも見られるの？」と言う質問がよく寄せられ

ます。ご安心下さい。デジタルチューナーやデ

ジタルチューナー内蔵録画器を買い足せばＯＫ

です。ただし、画質は従来画質となります。

　デジタル放送の魅力を十分に楽しむ為には、

急速に普及が進んでいるデジタルチューナー内

蔵の液晶テレビやプラズマテレビがおすすめで

す。アンテナについては、現在ＵＨＦの電波を

受信しているお宅であれば、概ね設備を変更す

る事無く受信する事が出来ます。

　なお、ＢＳデジタル放送については、すでに

２０００年からご当地留萌を含む全国で受信でき、

現在発売されているデジタルテレビにはチュー

ナーも内蔵されていることから、すぐにハイビ

ジョン放送を楽しむ事が出来ます。これを機会

に、是非大画面での高画質のデジタル放送をご

自宅で体感されては如何でしょうか。

　本日は大変ありがとうございました。
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　会員の減少が激しいと耳にする。そのために、毎年必ず会員増強と退会防止が叫ばれる。な

ぜ減少するのか？　いろいろな機会にいろいろな人が意見を出しておられるが、結局のところ、

ロータリーに魅力がなくなったということに尽きると思う。

　この、ロータリーの魅力づくりを、会員の退会防止、さらに会員増強につなげていくことは、

どこのクラブでも考えていることだと思うが、ここで考えてみたいのは、「魅力」ということ

である。

　「魅力ある」クラブのためには、「楽しい」クラブであることが要請されよう。しかし、「楽

しい」ということが、まさに職業、趣味、年齢、学歴など多様化しているロータリークラブに

あって、ややもすると大衆に迎合するポピュリズムに落としてはいないだろうか？　親しみや

すい村の鎮守の夏祭りと大差ないような親睦活動では、結局あきられるのではないだろうか？

ロータリアンとして長続きするか否かは、大衆迎合的楽しさの中にあるのではなく、ロータリ

アンとしての矜持が精神的な支えになっていることだろうと思う。楽しさの中にロータリアン

としての持続性を求めても決して長くは続かない。職業をもち、あるいは会社に入社して人生

をスタートしても、そこに定着持続するには、楽しいばかりの毎日ではないはずである。家族

に対する愛とか、世間、会社に対する奉仕、将来に対する展望など、もっと精神的な支え、バッ

クボーンがあって初めて長続きするものであろう。

　ロータリーは倫理運動であるといわれるなら、親睦活動の名のもとで行われる安易な大衆化

路線を進むのではなく、その本質を理解徹底するのが必要であろうと思う。そうすることで、

質の高い、魅力あるロータリークラブにもなっていくと思う。

（第２７８０地区　神奈川県　税理士）
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 相模原西　山　口　智　庸


